

Artikel vom 25.09.2017

Das vorläufige Ergebnis der Bürgermeisterwahl vom 24.09.2017 mit den einzelnen Stimmbezirken finden Sie im Internetauftritt der Stadt Stadtbergen unter http://wahl.stadtbergen.net/772202_000041/

Große Freude bei der CSU

Amtsinhaber Paul Metz gewinnt die Bürgermeisterwahl in Stadtbergen

Mit 68,53 % konnte Stadtbergens **Bürgermeister Paulus Metz** die Bürgermeisterwahl am 24.09. eindeutig für sich entscheiden. Metz, der seit 2011 als Bürgermeister amtiert, hat seine drei Mitbewerber eindeutig auf die Plätze verwiesen. Die Wahlbeteiligung lag bei 75,40%.

Entsprechen groß war die Freude bei der CSU und Metz selber. „Wir haben mit dem besten Kandidaten und einer hochmotivierten CSU einen engagierten Wahlkampf geführt“, so der CSU-Ortsvorsitzende und Stadtrat Tobias Schmid, der auch den enormen Einsatz der drei Stadtberger CSU-Ortsverbände würdigte. „Ohne das Engagement unserer zahlreichen ehrenamtlichen Helfer, sei es am Infostand, beim Plakatieren, bei Veranstaltungen oder in den sozialen Netzwerken, wäre ein solcher Wahlkampf nicht denkbar“. Der Vorsitzende Schmid dankte den Wählerinnen und Wählern für das große Vertrauen in den Amtsinhaber.

Metz selbst war sehr beeindruckt von seinem hervorragenden Wahlergebnis. In einer ersten Stellungnahme im Sitzungssaal des Stadtberger Rathauses bedankte er sich unter dem Applaus der Anwesenden und seiner Anhänger für „das tolle Wahlergebnis, welches für ihn Anspruch und Verpflichtung sei, auch in den kommenden sechs Jahren sein Bestes für Stadtbergen zu geben“.

Als schlechter Verlierer hingegen zeigt sich der SPD-Kandidat Müller, für den es nach Kandidaturen in Diedorf und Meitingen und einem Gastspiel in Oettingen wieder einmal nicht gereicht hat. „Stadtbergen habe etwas Besseres verdient als Paul Metz“, so Müller. Erfreulicherweise haben das knapp 6.000 wahlberechtigte Stadtberginnen und Stadtbergen anders gesehen!